

委員会レポート

関係議案の審議及び第一保育所と飛島学園を訪れ、説明を受けました。



6/13

文教厚生委員会

関係議案の審議及び日光川水閘門改築工事の現場を訪れ、進捗状況について説明を受けました。



6/10

総務経済委員会

検討事項の報告を受け、情報交換をしました。

5/16

環境対策委員会



豊根村診療所

一方で村の関係者は住民の高齢化や医師不足に対する懸念を口にしておられた。高齢化した村であるからこそ、医療の充実が求められるが、現状は逆で医師の確保を村外からの出向医師に依存しているとのことであった。村内はもちろんのこと、近隣にも大きな病院が無いために災害や急病患者のためのヘリポートが山を切り開いたところに設置してある。

今後、どういった交流ができるのか、相互間で情報交換を重ねて有意義な関係が維持されることを期待したい。

高速道路を使って2時間半、豊根村は山あいの深い緑の中についた。方角的にも高低差的にも対照的。愛知県の南西に位置する飛島村に対し、北東にある豊根村。愛知県で一番低いところにある飛島村に対し、県内で一番標高が高いところにある豊根村。この対極にあ

る2つの自治体が災害時における相互応援協定を締結したのが昨年の12月。丁重でおもてなしのことがきっかけとなり今回観察となつた。

豊根村はスキー場や芝桜の丘などの観光スポットを有し、観光産業に力を入れている。官民一体となつて村外から観光客を招き入れようという意

思が伝つてくる。我々に対する対応も我々に対する対応も

気持ちは感じられる。豊根村は、その他にもブルーベリー、漬物、五平餅、金山寺みそなど特産品の開発や販売にも積極的に取り組んでいる。

豊根村は、その他の地域でも、観光資源として注目される。豊根村は、その他の地域でも、観光資源として注目される。



文・加藤光彦

『豊根村への視察を終えて』

7/2

